

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, le 13 mai 2025

Parcours ville-hôpital-domicile : la Ligue contre le cancer innove pour les patients à SantExpo (stand F12, du 20 au 22 mai 2025)

Du 20 au 22 mai, au stand F12 de SantExpo, la Ligue contre le cancer dévoile son offre servicielle gratuite, unique en France, pensée pour accompagner toujours mieux les personnes malades et leurs proches. Soins de support, écoute psychologique, aides sociales ou dispositifs innovants : l'association renforce ses actions historiques — comme son Numéro vert national — et présente ses nouveautés, dont son dispositif *Au fil de la Ligue*, un accompagnement ville-hôpital-domicile, personnalisé et gratuit, pour lutter contre l'isolement et l'errance médicale. Actrice engagée des droits des patients, la Ligue scellera à cette occasion de nouveaux partenariats durables avec la Fédération hospitalière de France et le Réseau des kinés du sein, pour bâtir ensemble les parcours de demain.

Innover contre le cancer, c'est aussi dans l'accompagnement des personnes malades et de leurs proches.

Alors pour mieux défendre leurs droits et leur dignité, la Ligue renforce son offre servicielle gratuite et unique en France et propose des solutions innovantes d'accompagnement. Venez découvrir *Au fil de la Ligue*, le dispositif tout-en-un de suivi et d'accompagnement ville-hôpital-domicile, au stand F12 à SantExpo du 20 au 22 mai.



Au fil de la Ligue : un parcours personnalisé dédié aux personnes malades et à leurs proches
à découvrir sur notre chaîne YouTube : <https://www.youtube.com/watch?v=3UwKF56PAQ8>

Parce que le parcours des personnes malades reste encore trop souvent un parcours du combattant : selon une grande enquête Ipsos commandée en novembre 2024*, moins d'une sur trois (29 %) déclare avoir eu un référent médical ou un coordinateur de soins.

Résultat : plus d'une personne sur trois n'a pas été orientée vers des soins de supports (38 %), pourtant essentiels pour préserver la qualité de vie pendant les traitements. Elles déplorent aussi un important

Contact presse

- **Louis Linel** | 06 73 75 19 63 | 01 53 55 25 31 | louis.linel@ligue-cancer.net
- **Valentine Martin** - valentine.martin@prpa.fr - 06 32 29 43 82
- **Ellia Foucard-Tiab** - ellia.foucarb@prpa.fr - 06 23 06 08 90



manque d'information : une personne malade sur trois estime ne pas avoir été informée sur les professionnels qu'elle peut aller voir pour certains problèmes (35 %).

Plusieurs temps forts institutionnels viendront rythmer ces trois jours de salon, avec la signature de conventions avec la Fédération hospitalière de France et le Réseau des kinés du sein. Des partenariats indispensables pour développer de nouveaux projets au bénéfice des personnes malades et de leurs proches aidants. La Ligue devient ainsi le trait d'union entre ces acteurs institutionnels.

Dans ce contexte, le thème de SantExpo, « Se transformer, innover en santé », résonne pleinement avec les engagements de la Ligue. Face aux lacunes persistantes, elle renforce ses actions et continue d'innover pour que plus aucune personne malade ne soit laissée sans accompagnement.

Un programme riche, avec toujours le même objectif, inventer la lutte contre le cancer de demain.

Du 20 au 22 mai, au stand F12, immergez environnement cocooning : Au fil de la Ligue, la solution d'accompagnement hôpital-ville-domicile, tout-en-un, gratuite et personnalisée

Parcours de soin : pour réduire le risque d'errance, la Ligue contre le cancer va déployer partout en France *Au fil de la Ligue*, son dispositif d'accompagnement tout-en-un constitué d'espaces d'information, de soins et de relaxation, véritables bulles de douceur directement implantées à l'hôpital, de charriots mobiles pour se rendre au chevet des personnes qui ne peuvent pas se déplacer, de camionnettes pour prolonger le suivi dans les territoires les plus isolés, et une application pour mieux vivre son expérience patient.

20 mai à 15h00, à l'Agora FHF, ne manquez pas la signature d'une convention avec la Fédération hospitalière de France (FHF)

Expérience-patient : la Ligue contre le cancer apportera au réseau des établissements de la Fédération hospitalière de France une expertise et une expérience unique du terrain en faveur du droit des personnes malades grâce à ses patients ressources, son collectif ou ses représentants des usagers. Un enjeu de taille puisque que deux hospitalisations sur trois (avec nuitées) ont lieu dans un établissement de la FHF.

21 mai à 11h30, au stand F12, assistez à la signature d'une convention avec le Réseau des kinés du sein

Cancer du sein : pour une meilleure prise en charge et une meilleure qualité de vie pendant et après la maladie, la Ligue contre le cancer et le Réseau des kinés du sein signent un partenariat qui permettra de mobiliser leurs réseaux respectifs.

*Enquête Ipsos réalisée en octobre 2024 auprès de 1 506 personnes âgées de 18 ans ou plus, souffrant d'un cancer diagnostiqué après 2013 (Métropole + DROM), et 1 510 proches et aidants d'une personne malade d'un cancer diagnostiqué après 2013, âgés de 18 ans ou plus (Métropole + DROM). Enquête disponible sur demande.

À PROPOS DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER

1^{er} financeur associatif indépendant de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le cancer est une organisation non gouvernementale indépendante reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Forte de près de 640 000 adhérents et 13 000 bénévoles, la Ligue est un mouvement populaire organisé en une fédération de 103 Comités départementaux. Ensemble, ils luttent dans quatre directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider, mobiliser pour agir. Aujourd'hui, la Ligue fait de la lutte contre le cancer un enjeu sociétal rassemblant le plus grand nombre possible d'acteurs sanitaires mais aussi économiques, sociaux ou politiques sur tous les territoires. En brisant les tabous et les peurs, la Ligue contribue au changement l'image du cancer et de ceux qui en sont atteints. Pour en savoir plus : www.ligue-cancer.net

Contact presse

- **Louis Linel** | 06 73 75 19 63 | 01 53 55 25 31 | louis.linel@ligue-cancer.net
- **Valentine Martin** - valentine.martin@prpa.fr - 06 32 29 43 82
- **Ellia Foucard-Tiab** - ellia.foucarb@prpa.fr - 06 23 06 08 90



Contact presse
– **Louis Linel** | 06 73 75 19 63 | 01 53 55 25 31 | louis.linel@ligue-cancer.net
– **Valentine Martin** - valentine.martin@prpa.fr - 06 32 29 43 82
– **Ellia Foucard-Tiab** - ellia.foucarb@prpa.fr - 06 23 06 08 90